



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

#### POP/000003-01

*Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada al Presidente de la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Luis Fuentes Rodríguez, Portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos, relativa a cuál va a ser la postura de la Junta de Castilla y León respecto a la puesta en marcha de posibles comisiones de investigación como la registrada sobre las eólicas y su desarrollo posterior.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 18 de septiembre de 2015, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000003, formulada al Presidente de la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Luis Fuentes Rodríguez, Portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos, relativa a cuál va a ser la postura de la Junta de Castilla y León respecto a la puesta en marcha de posibles comisiones de investigación como la registrada sobre las eólicas y su desarrollo posterior.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 18 de septiembre de 2015.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

---

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

### PREGUNTA DEL PORTAVOZ AL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN

El Grupo Parlamentario Ciudadanos (C's) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el pleno:

Desde el inicio de esta legislatura uno de los elementos que cambió motivado por el nuevo reparto de escaños en estas Cortes es la posibilidad de los grupos políticos que formamos la oposición al Gobierno de la Junta de Castilla y León de impulsar, con posibilidades de éxito, la creación de Comisiones de Investigación en las Cortes de Castilla y León.

La última Comisión de Investigación que tuvo lugar en estas Cortes data de 1997.

Nuestra formación considera que cualquier elemento de control de la acción del Gobierno de la Junta de Castilla y León, empleada por esta Cámara con racionalidad,



sentido común, y enfocada realmente a ese objetivo, debiera contar con el respaldo unánime de quienes representamos a la ciudadanía de Castilla y León.

**Sr. Presidente, ¿cuál va a ser la postura de la Junta de Castilla y León respecto a la puesta en marcha de posibles comisiones de investigación como la ya registrada de las eólicas y su desarrollo posterior?**

En Valladolid, a 17 de septiembre de 2015.

EL PORTAVOZ,  
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez